



Memasuki Australia

Ikuti langkah-langkah di bawah ini untuk memasuki Australia.

Langkah 1 - Periksa persyaratan vaksinasi Anda

Jangan mencoba bepergian ke Australia tanpa visa. Anda dapat menggunakan pencari visa (visa finder) kami untuk menjelajahi [opsi visa](#).

Anda mungkin **juga** perlu mengajukan permohonan, dan diberikan pengecualian perjalanan untuk memasuki Australia. (lihat langkah 3 di bawah).

Langkah 2 - Periksa persyaratan vaksinasi Anda

Status vaksinasi Anda akan menentukan apa yang perlu Anda lakukan untuk memasuki Australia.

Ada lebih banyak hal yang perlu dipertimbangkan ketika Anda tidak memenuhi [persyaratan vaksinasi untuk tujuan perjalanan internasional](#) di Australia. Ikuti langkah-langkah di bawah ini.

Jika Anda tidak dapat divaksin karena alasan medis, Anda bisa menjalin persyaratan yang sama dengan pengunjung yang telah divaksin. Anda harus dapat memberikan bukti medis yang dapat diterima. Lihat: [Vaksinasi dan pemeriksaan](#).

Pemegang visa yang tiba di Australia dapat dibatalkan visanya dan ditahan serta dikeluarkan dari Australia jika mereka:

- tidak divaksin lengkap untuk tujuan perjalanan internasional sesuai dengan persyaratan masuk perbatasan Australia; atau
- tidak memiliki kontraindikasi medis terhadap vaksin COVID-19 sebagaimana ditetapkan oleh Pemerintah Australia; atau
- tidak termasuk dalam *kategori pengecualian* atau memiliki pengecualian perjalanan individu.

Langkah 3 - Mengajukan pengecualian perjalanan

Jika Anda tidak memenuhi persyaratan vaksinasi Australia, Anda mungkin **juga** perlu mengajukan permohonan pengecualian perjalanan untuk memasuki Australia.

Untuk informasi lebih lanjut dan cara mengajukan, lihat [proses pengecualian untuk masuk ke Australia](#).

Langkah 4 - Periksa persyaratan kedatangan negara bagian dan teritori

Sebelum memesan penerbangan Anda, periksa persyaratan kedatangan di negara bagian dan teritori. Persyaratan kedatangan ini mungkin termasuk formulir pendaftaran pada saat masuk perbatasan atau karantina.

Periksa persyaratan di semua negara bagian dan teritori tempat transit dan tujuan Anda. Persyaratan dapat berubah dalam waktu singkat. **Anda mungkin perlu dikarantina.**

Anda bertanggung jawab untuk mematuhi pembatasan perjalanan dan persyaratan yang berlaku untuk Anda. Jika Anda tidak mematuhi, Anda mungkin dikenakan hukuman berat, termasuk dipenjara dan denda yang besar. Lihat: [Persyaratan kedatangan negara bagian dan teritori](#).

Langkah 5 - Buat perencanaan ke depan

Anda harus mempertimbangkan apa yang akan Anda lakukan jika ada penundaan dan gangguan pada perjalanan Anda.

Maskapai penerbangan mungkin juga memiliki persyaratan khusus yang harus Anda penuhi. **Pengunjung yang tidak divaksin harus mengikuti batasan penumpang masuk dan harus memenuhi persyaratan kedatangan negara bagian dan teritori.**

Jika relevan, periksa apa yang perlu Anda lakukan untuk [meninggalkan Australia](#).

Langkah 6 - Pesan perjalanan Anda

Langkah 7 - Isi Deklarasi Penumpang Digital Anda

Anda dapat mulai mengisi Deklarasi Penumpang Digital (DPD) tujuh hari sebelum penerbangan Anda dan mengirimkannya dalam waktu 72 jam sebelum keberangkatan Anda ke Australia.

Anda akan diminta memasukkan informasi kesehatan kritis dalam DPD. Anda wajib memberikan informasi tersebut. Ini akan membantu memastikan Anda tidak mengalami

penundaan yang tidak perlu di bandara, atau saat Anda tiba di Australia. Untuk informasi lebih lanjut lihat: [DPD](#)

Langkah 8 - Lakukan tes COVID-19 sebelum keberangkatan

Anda harus menunjukkan bukti hasil tes COVID-19 negatif terbaru kepada staf maskapai.

Untuk informasi lebih lanjut tentang tes apa yang Anda butuhkan dan kapan harus mengikuti tes, lihat [vaksinasi dan tes](#).

Langkah 9 - Siapkan dokumen Anda untuk bandara

Saat check-in untuk penerbangan, Anda akan diminta oleh staf maskapai untuk menunjukkan:

- paspor
- visa
- surat [pengecualian perjalanan](#), jika diperlukan
- [hasil tes COVID-19 negatif](#)
- [DPD](#) yang sudah selesai diisi.

Langkah 10 - Penuhi persyaratan masuk untuk Australia

Ini termasuk persyaratan imigrasi, bea cukai dan izin biosekuriti. Untuk informasi lebih lanjut, lihat [melintasi perbatasan](#).

Langkah 11 - Memenuhi persyaratan kedatangan negara bagian dan teritori

Sebagian besar negara bagian dan teritori mengharuskan Anda menjalani tes COVID-19 begitu Anda tiba di Australia.

Pengunjung yang tidak divaksin harus mengikuti batasan penumpang masuk dan harus memenuhi persyaratan kedatangan negara bagian dan teritori. Anda mungkin perlu dikarantina. Anda harus memeriksa persyaratan ini, dan persyaratan lainnya untuk semua [negara bagian dan teritori tempat transit dan tempat tujuan Anda](#).

Transit di Australia

Transit hingga 72 jam

Jika Anda transit di Australia, Anda **harus** bisa mendapatkan tiket penerbangan selanjutnya yang berangkat dari Australia tidak lebih dari 72 jam setelah ketibaan Anda. Jika penerbangan lanjutan yang sesuai tidak tersedia, transit melalui Australia **tidak dapat** dilakukan.

Anda **tidak** perlu mengajukan permohonan pengecualian perjalanan saat transit hingga 72 jam.

Ketentuan visa

Untuk transit di Australia, Anda harus memiliki visa yang sah atau berasal dari negara yang memenuhi syarat untuk [Transit Tanpa Visa \(Transit Without a Visa \(TWOV\)\)](#).

Jika Anda tidak memiliki visa yang sah atau tidak memenuhi syarat untuk mendapat TWOV, Anda harus mengajukan visa untuk memasuki Australia. Untuk transit di Australia hingga 72 jam, ajukan [visa Transit \(sub kelas 771\)](#).

Tes COVID-19

Anda harus memiliki hasil tes COVID-19 negatif untuk transit di Australia. Untuk informasi lebih lanjut, lihat [persyaratan vaksinasi dan pemeriksaan](#).

Deklarasi Penumpang Digital

Anda dapat mulai mengisi Deklarasi Penumpang Digital (DPD) tujuh hari sebelum penerbangan Anda dan mengirimkannya dalam waktu 72 jam sebelum keberangkatan Anda ke Australia.

Anda akan diminta memasukkan informasi kesehatan kritis dalam DPD. Anda wajib memberikan informasi tersebut. Ini akan membantu memastikan Anda tidak mengalami penundaan yang tidak perlu di bandara, atau saat Anda tiba di Australia. Untuk informasi lebih lanjut lihat: [DPD](#)

Persyaratan kedatangan untuk setiap negara bagian dan teritori

Anda harus mengikuti persyaratan transit di negara bagian atau teritori tempat Anda tiba. **Pengunjung yang tidak divaksin harus mengikuti batasan penumpang masuk dan harus memenuhi persyaratan kedatangan negara bagian dan teritori.**

Anda mungkin perlu menginap di hotel dan Anda mungkin diminta untuk membayar biaya masa inap Anda saat menunggu penerbangan selanjutnya. Untuk informasi lebih lanjut lihat [persyaratan kedatangan negara bagian dan teritori](#).

Lebih dari 72 jam

Jika Anda akan berada lebih dari 72 jam di Australia sementara menunggu penerbangan lanjutan, Anda **tidak dianggap** transit di Australia.

Anda harus memenuhi semua persyaratan masuk lainnya untuk Australia, persyaratan vaksinasi dan tes COVID-19, termasuk imigrasi, izin biosekuriti bea cukai, dan deklarasi kesehatan wajib. Untuk informasi lebih lanjut, lihat [melintasi perbatasan](#).

Anda juga harus memenuhi [persyaratan kedatangan negara bagian dan teritori](#).